
南沙交流活動感想                                             黃梓晴 

 

這一次在南沙的交流活動令我獲益良多。雖然未表演時很緊張，但是其過後感

到異常十分放鬆，還有一點點的愉快的感覺，真是一種奇妙的感受。 

 

南沙交流的行程十分精彩。雖然有大多時間都在旅遊巴上渡過，但是可以欣賞

到深圳灣到南沙沿途那美麗風景，令我心曠神怡，心情頓時變得沒有大多壓

抑，行程也感到輕鬆許多，沒有想像中那麼累。 

 

到達南沙小學時，我被它的大小狠狠震驚。見到它由不同大小的「樓宇」組

成，肉眼看他簡直是一間大學。在走去演藝廳裏，再被驚震驚了一次，地方的

模樣真的是一個演藝廳。那時候我的心情忐忑不安，不知如何是好。雖然只是

彩排，但要在許多人面前表演就顯得我十分不安，只因為這一次是我第一次成

為笛子樂曲的獨奏，為了成功完成表演，我下了不少苦工背譜，最後總算有驚

無險地渡過這一天。 

 

通過這一次的交流活動，我學到照顧別人和與人相處。和一個完全不認識的

「陌生人」同住一個房間，並沒有想像中的尷尬和難堪。是一副「和平」的景

象。在最後一天所參觀的地方，令我認識多一點關於電動汽車的組成及其科

技，令我獲益良多。希望可以再次感受交流的樂趣。 


